

Diciembre 28 de 2018

Mi voto no es un cheque en blanco 021

***Los salarios de nuestros funcionarios y diferentes integrantes del poder.
(Aprendiendo del Poder Judicial)***

Me voy a permitir hacer un recordatorio a un escrito hecho en agosto, del cual dejo la copia parcial:

Agosto 11 de 2018.

Mi voto no es un cheque en blanco 012

Cuánto cuesta el INE y a cuantos mantiene.

De acuerdo con las cifras que están registradas en los diferentes presupuestos, solicitados y otorgados para la existencia del INE, cada año su presupuesto base se ha incrementado, como podemos ver: en 2012 fue de 6,842.9 mp; 2013 fue de 6,533 mp; 2014 fue de 7.073 mp; 2015 de 7,888 mp; 2016 de 9,486.9 mp; 2017 de 10,932.5 mp y en 2018 de 9,754.6 mp. Todo en millones de pesos. En los años electorales hubo siempre un extra: 2012 de 3,818.5 mp; 2015 de 5,326.6 mp y en 2018 de 7,671.8 mp, cosa que se entiende por la contratación de personal temporal para capacitación y difusión de los procesos electorales.

Pero el meollo del asunto estriba en ¿A cuánta gente tiene el INE como trabajadores de base y con qué salarios? ¿Cuáles son los salarios y prebendas que se otorgan a los que no son trabajadores de base? No hay una lista de nómina que se pueda observar. Y no es que uno quiera ser metiche o fisgón ¿verdad? Pero uno se interesa en saber si este instituto sigue los lineamientos que se dan como públicos, por ejemplo si hay salarios mínimos para sus trabajadores, o salarios del tipo magisterial hora-semana-mes o pago por horas de servicio o cómo saber a cuanta gente mantiene.

Por un momento pensemos que el 70% de los presupuestos base son para salarios, o sea que en 2012 de salarios se hubieran pagado 5,474.32 millones de pesos y que los impuestos fueran del 35%, lo que quiere decir que el dinero efectivo que se pagó hubiere sido de 3,558.308 millones de pesos ¿Cuánta gente debería ser la que se sostiene con esa cantidad? Pues con ingreso promedio efectivo de \$ 240,000 anuales (que aquí entre nos hubiera sido un salaríazo) el instituto mantendría a ¡¡14,826 personas!! ¿Y cuántas tuvo ese año? Pos quien sabe, porque su nómina sigue siendo un misterio. El mismo misterio de las nóminas de los partidos. Ahora que supongamos que en 2018 donde se recibieron 7,571.8 mp, tomáramos en cuenta que el salario aumenta de acuerdo a un 5% de inflación anualizada (como lo dicen las autoridades) el salario promedio actual sería de \$ 246,000 y el gasto efectivo (considerando los mismos porcentajes de pagos e impuestos) sería de

\$3,937'336,000 pesos que en esa razón serían un aproximado de ¡¡16000 personas a las que se tendrían en el instituto con ese salario anual efectivo!! ¿Será por esto que nos dicen que nuestra democracia es tan cara? Digo, porque sin tomar a en cuenta a los partidos políticos, solo al INE el costo del voto (sin impuestos ¿eh?) es de \$ 48 pesos, poco más de la mitad del salario mínimo aprobado para el 2018.

Ahora que según se dice mantiene a 3000 empleados ¡Sólo a 3,000! ¿Pues cuánto les pagan o cómo están los salarios ahí? ¿O cómo andan las distribuciones de los gastos y prebendas o qué alguien explique? Porque los dineros son públicos y tiene que transparentar su forma de pagar a sus empleados y de distribuir las prebendas.

De la misma forma los partidos políticos que tanto dinero reciben, deben hacer públicas sus nóminas y salarios, ya que son miles de millones los que reciben y vemos cómo sus "líderes" hacen gala de gastos infames y ofensivos para una sociedad que cada día padece más la austeridad y los altos costos de la vida.

Alguien me dice que hago las cuentas del Gran Capitán, pero se niegan a obligar a transparentar las cuentas públicas de los institutos que son CIUDADANOS, NO SOLO EL INE, ESTA LA CNDH, LAS UNIVERSIDADES PÚBLICAS, EL IPN, LAS ASOCIACIONES POLÍTICAS Y LOS SINDICATOS QUE TAMBIÉN RECIBEN APOYOS DEL GOBIERNO.

Y ahora resulta que el INE nos dice que por el recorte de 950 millones de pesos se verá imposibilitado a llevar a cabo las elecciones estatales. NO PUES NOS SALEN MAS BONITOS QUE CARAJOS, NOS CUESTAN MÁS LOS CALDOS QUE LAS ALBÓNDIGAS, DIRÍA MI AMIGO EL PAJARITO. POR CIERTO M AMIGO EL PAJARITO ERA ALGO ASÍ COMO EL FILOSOFO DE GÜEMES, NADA MÁS QUE EL PAJARITO ERA UN TIPO COMO DE DOS METROS DE ALTURA Y PESABA ALGO ASÍ COMO 110 KG, POR ESO ERA MI AMIGO. JAMÁS ME ENOJABA CON ÉL.

LO QUE PODEMOS VER ES QUE LOS SEÑORES QUE MANEJAN EL INE SON UNOS VERDADEROS CÍNICOS, CLARO QUE SU ORIGEN ES DE UN GOBIERNO CÍNICO, DE UNOS PARTIDOS CÍNICOS, ENTONCES QUÉ SE PUEDE ESPERAR DE ESTOS CHANTAJISTAS MEGÁLOMANOS. SIN ELLOS NO PUEDEN HACER LO QUE SE REQUIERE CON EL RPESUPUESTO QUE LES OTORGARON, QUE SE HAGAN A UN LADO Y NOS DEJEN A LOS QUE SI PODEMOS Y QUEREMOS TRABAJAR CON ESE PRESUPUESTO ¿O NO?

SE DEBE APRENDER DEL PODER JUDICIAL, EN SU ENTREGA DE PRESUPUESTO INDICA CLARAMENTE LAS CANTIDADES (IMPÚDICAS POR CIERTO) QUE SE PAGAN A LOS DIFERENTES INTEGRANTES DE LOS DIVERSOS NIVELES TANTO EN EL PODER JUDICIAL, COMO EL TRIBUNAL ELECTORAL Y LA CONSEJERÍA JURÍDICA. AHÍ HACEN LA ESPECIFICACIÓN DE LO QUE RECIBEN. BUENO SERÍA QUE LAS INSTITUCIONES, ORGANISMOS PÚBLICOS Y EN GENERAL TODO EL GOBIERNO Y PODERES HICIERAN LO MISMO ¿VERDAD?

Hasta aquí un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha.

mml.11.08.2018

